

DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA SUPERVISIÓN DE LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE LA PROLONGACIÓN DE LA ALAMEDA JUAN PABLO II SAN SALVADOR JUEVES, 11 DE DICIEMBRE DE 2008

EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS, JUNTO AL MINISTRO JORGE NIETO, NOS HEMOS DEDICADO A SUPERVISAR Y DAR INICIO A LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE CAMINOS Y CALLES, ESPECIALMENTE ALGUNAS UBICADAS EN ZONAS RURALES DE NUESTRO PAÍS.

ESE TRABAJO LO VAMOS A SEGUIR HACIENDO HASTA QUE SE TERMINE NUESTRO MANDATO PRESIDENCIAL, PARA LO CUAL FALTA MENOS DE SIETE MESES Y NO SE TRATA DE ALGO NUEVO. DURANTE MÁS DE CUATRO AÑOS HICE DE TODO EL PAÍS MI OFICINA, VIAJANDO A TODOS LOS LUGARES DE EL SALVADOR, PARA ESCUCHAR Y CONOCER, DE PRIMERA MANO, LAS NECESIDADES DE LOS CIUDADANOS.

POR ESO ME ENCUENTRO AQUÍ ESTE DÍA, SUPERVISANDO ESTOS TRABAJOS, QUE TIENEN UN AVANCE DEL 42 POR CIENTO Y QUE, UNA VEZ TERMINADOS, NOS AYUDARÁN A DESAHOGAR EL TRÁFICO DE LA ZONA NORPONIENTE DE LA CAPITAL.

DE TODOS ES CONOCIDO QUE TUVIMOS PROBLEMAS AL COMIENZO DE LA EJECUCIÓN DE ESTA OBRA Y ES POR ELLO QUE SE HA REQUERIDO DE MÁS TIEMPO PARA FINALIZARLA, PERO ESTAMOS AVANZANDO Y VAMOS EN UN BUEN TIEMPO PARA ENTREGARLA.

AQUÍ SE ESTÁ AMPLIANDO LA CALLE EL CARMEN, MEJOR CONOCIDA COMO PROLONGACIÓN DE LA ALAMEDA JUAN PABLO II, PROYECTO QUE INICIA EN LA 75 AVENIDA NORTE Y FINALIZA EN LA AVENIDA MASFERRER NORTE, DONDE ADEMÁS VAMOS A INCLUIR UNA ROTONDA, PARA TERMINAR CON EL PROBLEMA QUE TIENEN ACTUALMENTE QUIENES SE QUIEREN INCORPORAR EN ESTA AVENIDA.





ESTE PROYECTO HA REQUERIDO UNA INVERSIÓN CERCANA A LOS CINCO MILLONES DE DÓLARES E INCLUYE DOS CARRILES POR SENTIDO, ADEMÁS DE LOS TRABAJOS DE TERRACERÍA, DRENAJES, OBRAS DE PASO Y OTROS.

EL SALVADOR POSEE LAS MEJORES CARRETERAS DE AMÉRICA CENTRAL, YO HE RECORRIDO LAS CAPITALES DE MUCHOS PAÍSES, EL VIERNES ESTUVIMOS EN UNA, Y YO LES QUIERO DECIR QUE LOS SALVADOREÑOS TENEMOS QUE SENTIRNOS ORGULLOSOS DE LAS CALLES QUE SE HAN HECHO, CARRETERAS, CALLES, CAMINOS VECINALES, EN EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE FLORES Y EN EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA, Y TAMBIÉN EL PRESIDENTE CALDERÓN SOL QUE COMENZÓ CON LA MODERNIZACIÓN DE LOS PASOS A DOS NIVELES, A TRES NIVELES, HEMOS VENIDO TRABAJANDO, ES QUE ESTO CUESTA MUCHA PLATA.

Y NO SE OLVIDEN QUE AL PRINCIPIO DEL MANDATO NO TUVIMOS LOS PRÉSTAMOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PERO BUENO, AL FINAL EL MINISTRO LOS FUE A CONSEGUIR AL BCIE, Y LO IMPORTANTE PARA USTEDES Y PARA LOS SALVADOREÑOS ES QUE ESTAS OBRAS SE REALICEN.

EL SALVADOR TIENE LAS MEJORES CARRETERAS DE CENTROAMÉRICA, NO SOLO GRACIAS A QUE PAGAMOS A TRAVÉS DEL FOVIAL PARA EL MANTENIMIENTO, SINO A QUE ESE FONDO HA SIDO BIEN ADMINISTRADO Y USTEDES HAN VISTO ESE DINERO CONVERTIDO EN CAMINOS Y CARRETERAS QUE NOS FAVORECEN A TODOS POR IGUAL.

PARA EL PRESIDENTE, PARA EL MINISTRO ES TAN IMPORTANTE ESTA CALLE, ESTA PROLONGACIÓN, COMO ES TAN IMPORTANTE LA CALLE DE GARITA PALMERA QUE TENÍAN 40 AÑOS DE ESPERARLA, COMO TAMBIÉN ES IMPORTANTE LA AMPLIACIÓN DE LA CALLE QUE VA HACIA EL PUERTO DE LA LIBERTAD, O LA CALLE ENTRE SANTA ANA Y SAN PABLO TACACHICO, QUE LA VAMOS A REVISAR, YA REANUDAMOS LOS TRABAJOS, CUISNAHUAT, TODA LA PARTE DE SONSONATE, LA PARTE ALTA, BUENO TOROLA EN MORAZÁN, VAMOS A ESTAR A GUATAJIAGUA, CHAPELTIQUE, CIUDAD BARRIOS, AHÍ VAMOS A HACER UN RECARPETEO COMPLETO.





COMO TENEMOS TANTAS CALLES, 20 AÑOS, SAN JOSÉ DE LA FUENTE, AHÍ NUNCA HA HABIDO CALLES, ESTABA TERRIBLE LA ENTRADA A SAN JOSÉ DE LA FUENTE, NOSOTROS COMO CONOCEMOS EL PAÍS, NO SOLO NOS QUEDAMOS EN LA CAPITAL, QUIERO DECIRLES QUE EL BUEN ESTADO DE LAS CARRETERAS, LAS NUEVAS VÍAS, LOS NUEVOS PROYECTOS TRAEN CONSIGO PLENAS OPORTUNIDADES DE SUPERACIÓN, Y POR ESO TRABAJAMOS EN LA EJECUCIÓN DE DIVERSAS OBRAS DE REPARACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE NUEVAS VÍAS.

AYER ESTUVIMOS EN LA CARRETERA DEL PUERTO DE LA LIBERTAD, DANDO INICIO A UN PROYECTO HISTÓRICO, LA AMPLIACIÓN A CUATRO CARRILES DE ESA IMPORTANTE CARRETERA Y LA PRÓXIMA SEMANA, NOS VAMOS A MOVILIZAR A LOS TRES DEPARTAMENTOS DEL ORIENTE DEL PAÍS, PARA COMENZAR A ENTREGAR ALGUNAS CALLES Y A SUPERVISAR OTRAS OBRAS.

ADICIONALMENTE A LA CONSTRUCCIÓN DE LO QUE LE LLAMABAN ANTES CAMINOS RURALES SOSTENIBLES, SON CAMINOS DE PAVIMENTOS, ADICIONALMENTE EL PROGRAMA FOVIAL URBANO, YA SE ESTÁ EN BARRIOS, LO QUE LAS ALCALDÍAS NO HAN HECHO, LO QUE LES TOCA A LAS ALCALDÍAS LO ESTAMOS HACIENDO NOSOTROS, Y CUANDO ME REFIERO AL FOVIAL URBANO, NO ME REFIERO A LOS CONVENIOS QUE CELEBRA OBRAS PÚBLICAS CON LAS ALCALDÍAS, ESO ES VÁLIDO, PONEMOS LA MAQUINARIA Y ELLOS PONEN LA PLATA, PARA ESO RECIBEN EL FODES, CASI 230 MILLONES DE DÓLARES LE DAMOS A LAS ALCALDÍAS TODOS LOS AÑOS.

EL FOVIAL URBANO SE ENCUENTRA EN BARRIOS Y COLONIAS DE DISTINTOS MUNICIPIOS DEL PAÍS, DE LAS SEIS ZONAS EN LAS CUALES SE DIVIDE EL TRABAJO DEL FOVIAL. YO HE VISTO COLONIAS QUE TENÍAN 25 AÑOS DE NO RECIBIR MANTENIMIENTO, LO HAN RECIBIDO EN ESTE GOBIERNO, Y ASÍ ESTAMOS POCO A POCO METIÉNDONOS EN LAS COLONIAS A DONDE NO TRABAJABA EL FOVIAL POR SU LEY, TUVIMOS QUE CAMBIARLA.

LOS FONDOS DE FOVIAL TAMBIÉN NOS PERMITEN SACAR ADELANTE IMPORTANTES PROYECTOS CONOCIDOS COMO CAMINOS SOSTENIBLES, QUE SON LAS CALLES PAVIMENTADAS QUE SE CONOCÍAN COMO LES DIJE COMO CAMINOS RURALES, PERO QUE AL





FINAL SE CONVIERTEN EN VERDADERAS CARRETERAS QUE LLEVAN DESARROLLO E INVERSIÓN A LAS ZONA QUE MÁS LO NECESITAN.

ME SIENTO SATISFECHO CON EL TRABAJO QUE ESTAMOS REALIZANDO A TRAVÉS DEL MOP, A TRAVÉS DEL FOVIAL, PORQUE NOS HA PERMITIDO MEJORAR DE MANERA SUSTANCIAL EL ESTADO DE LAS VÍAS PRINCIPALES Y ALTERNAS, CONVIRTIENDO A NUESTRO PAÍS EN EJEMPLO A NIVEL CENTROAMERICANO.

HOY HAREMOS UN PEQUEÑO RECORRIDO A PIE CON EL MINISTRO Y CON TODAS LAS AUTORIDADES, CREO QUE ANTES DEL 18 HABREMOS ENTREGADO MUCHAS OBRAS, EL MINISTRO NIETO SE ENCARGA, CUANDO YO NO PUEDO, PORQUE TENGO QUE ATENDER ... DE ANDA, POR EJEMPLO HOY VENGO DEL NUEVO EDIFICIO DE "CHAMBITA MEDIDOR", ES UN PROYECTO DEL CNR, VAMOS A INVERTIR 55 MILLONES EN TODO EL PAÍS PARA QUE 8 DEPARTAMENTOS SEAN MEDIDOS POR "CHAMBITA MEDIDOR", YA HABÍAMOS AVANZADO CON LA PRIMERA PARTE, HOY VAMOS CON LA SEGUNDA PARTE.

ESO ES MODERNIZACIÓN, ESO LES GARANTIZA A USTEDES QUE LO QUE ES SUYO SEA VERDADERAMENTE SUYO, PORQUE CON EL REGISTRO VIEJO, ERAN COMO CUATRO O CINCO REGISTROS, LOS PAPELES ESTABAN TIRADOS PRÁCTICAMENTE Y LA GENTE LLEGABA Y ESO ERA INSEGURO, NO ENCONTRABAN USTEDES DOCUMENTOS A NOMBRE DE SUS FAMILIARES, DE USTEDES SIENDO DUEÑOS DE LAS PROPIEDADES.

HOY CON EL CNR QUE LO HEMOS TERMINADO DE MODERNIZAR, CON LO QUE SE LE VA INVERTIR, NOS PERMITE QUE LO SUYO SEA VERDADERAMENTE SUYO.

YO LES AGRADEZCO POR SU PRESENCIA HOY EN ESTE ACTO QUE ES DE SUPERVISIÓN BÁSICAMENTE, QUE TENDREMOS CON EL MINISTRO NIETO, EL VICEMINISTRO, EL DIPUTADO, PORQUE ESTAS SON OBRAS QUE VAN A CAMBIAR LA VIDA, YA CON ESTA OBRA, MÁS LA OTRA OBRA, UNO LLEGA AL LADO DE LA 75, A UNA PARTE, ESTO VA LLEGAR A LA MITAD DE LA 75.

ANTES POR AHÍ SE PODÍA SUBIR, ERA UNA CALLECITA PEQUEÑA, ESTA ES LA DE LA UNIVERSIDAD EVANGÉLICA, EFECTIVAMENTE HOY VAMOS





A TENER UNA CALLE QUE NOS VA CONECTAR CON LA 75, Y LA GENTE QUE VIVE EN ESTA ZONA DE LA ESCALÓN NORTE, DE LA ESCALÓN EN GENERAL, VAN A TENER CHANCE DE IRSE POR ESTE LADO O IRSE POR EL OTRO LADO, DEPENDE DONDE QUIERAN BAJAR.

YO LO QUE LES QUIERO DECIR ES QUE DURANTE CUATRO AÑOS Y MEDIO NOS HEMOS DEDICADO A CUMPLIR LAS PROMESAS, Y COMO USTEDES ME HAN ESCUCHADO DECIR SIEMPRE, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y ESTA CALLE ERA UNA PROMESA, COMO ES UNA PROMESA EL BY PASS DE USULUTÁN, QUE LO VAMOS A TERMINAR Y SE LO VAMOS A DAR A LOS USULUTECOS, COMO ES UNA PROMESA TAMBIÉN, EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN, GRANDE ESA CALLE, COMO VA MEJORAR A SANTA TECLA, TRES CARRILES POR LADO, ESTAMOS HABLANDO DE SEIS.

YA LLEGÓ A LA JERUSALÉN, PRÁCTICAMENTE LA OBRA ESTÁ LLEGANDO A LA JERUSALÉN, USTEDES PUEDEN VER ALLÁ FRENTE A CASA PRESIDENCIAL ESE MONTAJE ENORME, ESAS ESTRUCTURAS ENORMES, QUE VAN A SOSTENER UNA DE LAS CALLES MÁS IMPORTANTES, POR SU TAMAÑO Y QUE NOS VAN A PERMITIR DESAHOGAR AL PAÍS, PORQUE TENEMOS YA CASI 700 MIL VEHÍCULOS EN EL SALVADOR, CON TODO Y LO PEQUEÑO QUE SOMOS, ESTE PAÍS TIENE UN DESARROLLO INTERESANTE.

LES AGRADEZCO MUCHO Y VAMOS A RECORRER ESTA CALLE, PARA QUE LA PODAMOS VER, ESTE 42 POR CIENTO QUE YA TIENE DE AVANCE, Y POR SUPUESTO CUANDO YA ESTÉ LISTA VAMOS A VOLVER CON EL MINISTRO PARA ENTREGÁRSELA A TODOS LOS VECINOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

